

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : *Negosiasi Penonton dalam Live Streaming pada Era Posmodernisme: Antara Kenikmatan Menonton Film dan Berkomentar*
 Nama Pengusul : *Ratna Puspita*
 Jumlah Penulis : *1 (satu)*
 Status Pengusul (Penulis ke-) : *tunggal*
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : *Bricolage: Jurnal Magister Ilmu Komunikasi*
 b. Nomor ISSN : *2615-6423 (online)/2502-0935 (print)*
 c. Vol. No. Bln. Thn : *7. 2. September 2021*
 d. Penerbit : *Magister Ilmu Komunikasi Universitas Bunda Mulia*
 e. Jumlah Halaman : *17*

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat):

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
- Jurnal Ilmiah Internasional
- Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	<i>tidak terindikasi plagiasi, sumber telah dicantumkan pada daftar pustaka.</i>
2	Linieritas	<i>sesuai dengan bidang yg dikembangkan penulis</i>

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1,8
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			6
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			6
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			6
Total = (100%)			20			19,8
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama 19,8 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						19,8
Komentar/ Ulasan Peer Review :						

Kelengkapan kesesuaian unsur	<p>unsur pada publikasi lengkap mulai dari penyajian paragraf memuat simpulan pada bagian penutup. Struktur pengantar cuplik lengkap mulai pendahuluan metode dan hasil pembahasan, akan tetapi perlu kedalaman konsep pada pembahasan.</p>
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	<p>Pembahasan sudah lengkap mendalam melalui penyajian tabel-tabel penulisan langkah proses analisis dan formula di tentukan dan tertera.</p>
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	<p>metode autografi digital adalah metode yang digunakan dan sudah lengkap dijelaskan melalui penyusunan aliran tahap analisis data.</p>
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	<p>unsur lengkap dan penerbit Bernakal-feralmedika Sura 3.</p>

Tanggal Review, 18 Januari 2022.

Penilai I

(TTD)



NIDN

Unit kerja

Bidang Ilmu

Jabatan Akademik (KUM)

Pendidikan Terakhir

: 0322038501 -
 : Froukhana Juyun
 : Ilmu Komunikasi
 : Doktor (300)
 : S3 Ilmu Komunikasi